



COMUNICADO DE PRENSA

AEFAT Málaga solicita a las instituciones públicas y privadas ayuda para la campaña 'Tapones para Jorge'

La idea es canalizar la gestión de recogida y distribución a la planta de reciclaje de tapones de plástico para ayudar al joven malagueño de 7 años, Jorge Hernández Olea, que padece Ataxia Telangiectasia, una enfermedad rara neurodegenerativa

La Asociación Española de Familia Ataxia-Talangiectasia (AEFAT) hace un llamamiento en la provincia de Málaga para que todas las instituciones públicas y privadas de la capital participen en la campaña 'Tapones para Jorge'. La idea es poder gestionar la recogida y distribución de tapones de plástico por la ciudad y entregárselo a la empresa malagueña Replasur, que abona 0,20 céntimos de euro por cada kilo de tapones que se destinan para su reciclaje.

El dinero que se recauda con esta acción solidaria se destina para los fondos de investigación con los que paliar una enfermedad neurodegenerativa que, en España, padecen veinticinco jóvenes. De momento no tiene ni cura ni tratamiento, y por ser minoritaria, el Estado no destina subvención alguna para estudiar posibles tratamientos con los que ralentizar este mal en quienes la padecen.

Hace meses que se puso en marcha esta campaña en Málaga. Decenas de empresas y centros educativos junto con familiares y amigos de Jorge Hernández Olea, están colaborando con la recogida de tapones. Las personas más cercanas a la familia Hernández Olea son las encargadas de gestionar tanto la promoción de la causa como la recogida y la entrega de los tapones a la empresa para su reciclaje. Pero se ven desbordados y necesitan ayuda. Hacen falta contenedores y ayuda en la recogida y posterior transporte de los tapones hasta su destino final en el polígono Santa Teresa.

Los representantes de AEFAT en Málaga han creado un vídeo para las redes sociales así como para los medios de comunicación que quieran hacer uso de ello con el fin de dar a conocer la campaña de recogida y distribución de tapones. También se adjunta un cartel que será expuesto por toda la ciudad para concienciar sobre las acciones que se están llevando a cabo.

Contacto:

Isabel Olea // imolegia@gmail.com

Teléfono: 670222864

Más información sobre la campaña en:

<http://taponesparajorge.wordpress.com/>